



Desarrollo

Calidad e Innovación

Edición reconocimiento al Estado de Puebla



Impacto del Programa Nacional de Infraestructura

México duplicará su capacidad portuaria

Habrá cosecha de éxitos en 2018

Puebla invierte casi 2 mil mdp en proyectos sustentables

























Si el presente es bueno, el futuro será mejor

La gestión pública y privada ha hecho un engranaje idóneo, la sinergia del trabajo llevado a cabo por las organizaciones a escala multisectorial ha provocado un cambio en la dinámica de las actividades productivas, generando mayores beneficios económicos y sociales para el país.

Para 2018 y 2019, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) y el Fondo Monetario Internacional (FMI) mejoraron sus estimaciones de crecimiento para la economía mexicana, proyectando un positivo panorama a partir del aumento de la demanda mundial y las inversiones en infraestructura, entre otros factores.

El estado de Puebla atraviesa por un fortalecimiento prominente que le ha catapultado como un actor protagónico del actual progreso del país, siendo un referente en diversas actividades productivas. Su economía - que en 2017 aumentó 6,9%, la segunda tasa más alta de todo el territorio mexicano - así lo demuestra.

De hecho, el sector industrial ha dinamizado sobre ruedas el ascenso del que goza Puebla, uno de los dos principales productores de la industria automotriz y de autopartes. A su vez, los servicios también experimentaron una tendencia positiva y las actividades primarias crecieron a un ritmo diez veces mayor al promedio de las demás entidades del país, de acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi).

Los vastos recursos de la nación han sido aprovechados para alcanzar una posición perdurable como referente internacional, en un marco de irrestricto respeto por el medio ambiente. La gestión del presente ha trazado la ruta hacia un futuro próspero, incluyente y sustentable.

Juan Carlos Giraldo

Reconocimiento especial

Por su contribución al fortalecimiento al desarrollo del país, estas empresas han sobresalido a nivel nacional como referentes en materia de competitividad, destacándose por su innovación, calidad y profesionalismo.























































lo largo de 2017, Puebla registró un crecimiento promedio de 6.9%, el segundo más alto de las 32 entidades federativas. En este escenario, la actividad minera desempeñó un papel clave en la dinamización del progreso económico y social; entendiendo que, a escala nacional, representa cerca del 4% del Producto Interno Bruto (PIB).

Al formar parte del corredor industrial junto con Ciudad de México y Veracruz, Puebla resulta un estado sumamente atractivo para la industria minera. De hecho, en el último año las concesiones aumentaron un 31%, un porcentaje que implica la ejecución de prácticas cada vez más amigables con el entorno, en aras de salvaguardar la biodiversidad.

Por ello, en Ecominerali Mexicana trabajamos bajo una profunda conciencia medioambiental, mediante el aprovechamiento de los recursos naturales necesarios, para posibilitar la coexistencia entre la actividad industrial, el entorno y las comunidades.

Contamos con el certificado de "Industria Limpia" el cual respalda, por parte del Gobierno Federal, la efi-

ciencia de nuestros procesos de producción, aunadas a óptimas prácticas de operación e ingeniería, a partir del cumplimiento de la normativa vigente con los más rigurosos estándares.

Como parte de las compañías Mexican Silicates y Grupo Minero JLG, basamos nuestro accionar en la sustentabilidad, trabajando desde 2012 de manera responsable en la explotación y tratamiento del mineral feldespato, en el municipio de Zacatlán, y en la recuperación de materias primas secundarias.

Ejecutamos un tratamiento industrial innovador y de vanguardia, que nos permite proporcionar servicios y productos personalizados según las necesidades del consumidor final, cuya calidad está garantizada por nuestro laboratorio tecnológico.

La actividad extractiva genera más de 325 mil empleos directos y mil 640 indirectos a lo largo y ancho del territorio mexicano, siendo una industria de más de 250 mil millones de pesos, cifras que evidencian su trascendencia en el desarrollo del país y, por tanto, nuestro ineludible compromiso por contribuir al progreso estatal y nacional.

Contacto

Dirección: Ecominerali Mexicana, S.A. de C.V.

Teléfonos: +52 (246)-117-5404 / +52(246)-466-6423

Correo electrónico: info@ecomineralimexicana.com

infoms@mexicansilicates.com



www.ecomineralimexicana.com